

25 juin 2024



NEWSLETTER

RALLYE AVEYRON ROUERGUE OCCITANIE

Aveyron territoire de Rallye !



du 6 au 11 juillet 2024



ES15 Rodez Agglomération

Revenue en 2022, cette spéciale sera encore présente dans une configuration différente (arrivée) elle clôturera la 50ème édition du Rallye Aveyron Rouergue Occitanie. Elle sera à nouveau diffusée sur l'écran géant situé en plein milieu du parc fermé (Val de Bourran).

Le comité d'organisation remercie chaleureusement Rodez agglomération, son président Christian Teyssède et l'ensemble des élus pour le soutien accordé.



E.Leclerc Location

Onet le Château 

Stéphane PILON, passionné de sports mécaniques, dirigeant des centres E.Leclerc d'Onet le château fidèle partenaire parmi les fidèles sera à nouveau à nos côtés sous une tente du côté du village VIP de Val de Bourran le samedi 6 juillet prochain. Son directeur général, **Sébastien REBOUYS** nous a, entre autre, permis d'utiliser son réseau d'affichage sur le Grand Rodez et fourni les affiches pour communiquer sur notre événement.



les agences de location de **E.Leclerc Onet** et **E.Leclerc FIGEAC** s'associent pour cette 50ème édition en nous mettant à disposition tous les véhicules pour l'encadrement nécessaires pour la logistique :

- 14 Véhicules utilitaires, pour les équipes matériels, rubalilage, sécurité...
- 20 Véhicules de tourisme et mini bus pour les responsables sécurité, commissaires, balisage, fermeture des routes, logistique, juges de faits, commissaires techniques, relations concurrents.



E.Leclerc Onet nous accompagne tout au long de l'année pour les déplacements des équipes sur les épreuves auxquelles nous participons pour assurer des postes d'officiels et commissaires. C'est un partenaire permanent et essentiel, bien au-delà de la seule période de notre épreuve.



E.Leclerc Location

Figeac - Capdenac 

Didier PERRIN le dirigeant du E.Leclerc de Figeac-Capdenac qui a participé dans les années 90 à plusieurs éditions du Rallye du Rouergue (co-pilote de Lionel Didierlaurent) et l'agence de location nous avaient rejoint l'année dernière pour le prêt de véhicules.

Pour cette 50ème édition ils s'associent officiellement à E.Leclerc Onet pour la mise à disposition de véhicules utilitaires pour compléter la flotte nécessaire pour nos équipes technique.

Merci Didier et Carole.



senDOC

SenDOC est une entreprise opérant exclusivement dans la gestion documentaire et la transition digitale. Expert dans leur domaine, ils s'engagent à accompagner leurs clients dans leur transformation numérique en leur offrant des solutions performantes et adaptées à leur organisation.

Pour la 50ème édition du Rallye Aveyron Rouergue Occitanie son dirigeant **Denis ASSIÉ** a choisi notre événement pour inviter ses clients sous une tente au village VIP en attendant la cérémonie de clôture.

Merci Denis et son équipe pour votre soutien et l'aide technique pour l'envoi des documents.





LECURY, la toute jeune entreprise Ruthénoise dirigée par **Franck BONNEFIS** et son équipe, nous rejoint pour la 50ème édition du Rallye Aveyron Rouergue Occitanie, avec la mise à disposition de 2 véhicules pour :

- la direction de course en fournissant la voiture double zéro
- la caravane promotion en fournissant un véhicule prestige

Cette établissement vous propose d'assouvir le plaisir de conduire des voitures d'exception. Avec LECURY cette expérience devient accessible !

- ✓ Une envie de balade ce week-end ?
- ✓ Un moment unique à célébrer (un mariage, un baptême, EVG / EVJF, un anniversaire) ?
- ✓ Besoin d'une voiture cette semaine pour des déplacements professionnels ? Ou tout simplement pour faire un cadeau à un proche ?
- ✓ LECURY vous propose ses véhicules de luxe à la location pour une courte ou moyenne durée pour vivre un moment unique.

Peu importe la raison, faites-vous plaisir, vivez l'expérience LECURY !



LA RÉGION OCCITANIE DANS LA COURSE !

Dans le cadre de sa politique sportive, la **Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée** soutient les organisations de manifestations sportives qui contribuent à l'animation de ses territoires, à son développement économique et son rayonnement.

Nous avons pu bénéficier de son soutien parce que nous rentrons dans les organisations de niveau national et international inscrites aux calendriers officiels des fédérations reconnues par le CNOSF, dont les manifestations s'illustrent par leur coté populaire, leur ancrage historique ou leur fort impact économique. Elles sont généralement organisées par des clubs locaux qui, à travers elles, valorisent leur savoir-faire organisationnel... c'est exactement ce que nous faisons avec le Rallye Aveyron Rouergue Occitanie !

Merci à **Carole DELGA**, présidente de la Région Occitanie / Pyrénées -Méditerranée

Partenaires du Village VIP

